

Genf 2018: Subaru präsentiert Konzept für möglichen Kombi

Das Konzept für einen möglichen künftigen Kombi präsentiert Subaru auf dem Autosalon in Genf (-18.3.2018). Der 4,78 Meter lange VIZIV Tourer Concept ist ein viersitziger Sportswagon. Die Studie verfügt über Assistenzsysteme, deren Einführung um das Jahr 2020 geplant ist. Hierzu gehört die nächste Generation des Eyesight-Systems mit verbessertem Radar sowie hochpräzisen GPS- und Navigationssystemen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Subaru VIZIV Tourer Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Subaru VIZIV Tourer Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Subaru VIZIV Tourer Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru
